



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# JUSTICIA

Síntesis informativa



## Semáforo verde da rienda suelta a robos en CDMX

Con el final de los confinamientos se dispararon los robos de todo tipo. **Pág. 02**

# Regresa la delincuencia tras Covid: CDMX supera 20 mil delitos en marzo

**Delitos.** Desde marzo de 2020 no se rebasaban los 20 mil delitos en la ciudad, de acuerdo con cifras de la Fiscalía capitalina

**Aumento.** Se cumplieron los pronósticos y, tras la pandemia, los delitos comunes (robos en todas sus modalidades) van al alza en la CDMX

### Omar Díaz

Durante marzo en la Ciudad de México se rebasó la barrera de los 20 mil delitos, cifra que no se alcanzaba desde hace dos años, previo al inicio de la pandemia.

Lo anterior confirma lo que habían venido diciendo especialistas en los últimos meses: que la pandemia fue la causante de que disminuyeran los índices delictivos, particularmente los robos, y no necesariamente una buena estrategia de seguridad.

Cifras de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX revelan que en total se cometieron durante el mes pasado 20 mil 655 delitos, es decir, un promedio diario de 666.

La última vez que se vieron estas cifras delictivas fue en febrero y marzo de 2020 (20 mil 12 y 20 mil 641, respectivamente), luego vino la pandemia, el confinamiento y las cifras bajaron; pero tras la reactivación económica y el retorno al 100% de las actividades con el semáforo verde, que inició el 7 de marzo, la incidencia delictiva volvió a la normalidad.

“En marzo se alcanzaron 20 mil delitos, cifra no vista desde 2020 y eso es una señal de alerta, ya que la actividad delictiva terminó el confinamiento y vuelven a las andadas”, precisó el diputado local Federico Dóring.

Ante esto, propuso la rotación de mandos policiales en las colonias de mayor incidencia delictiva de las alcaldías como Cuauhtémoc, Xochimilco, Gustavo A. Madero e Iztapalapa.

### Delitos en la CDMX

En marzo se cometieron en la capital del país 55 homicidios dolosos, mil 82 delitos sexuales y seis mil 607 robos. Además, también se documentaron mil 848 casos de fraude y 149 delitos contra la libertad personal, entre otros.

Las alcaldías con más delitos por kilómetro cuadrado fueron: Cuauhtémoc (95.8), Benito Juárez (52), Iztacalco (44) y Venustiano Carranza (33.4).

Particularmente, en marzo hubo un aumento de 16% en los robos a transeúnte y en



transporte público, en comparación con febrero.

Ante esto, Francisco Rivas, director del Observatorio Nacional Ciudadano, comentó a *Publimetro* que era normal que cuando las personas regresaran a sus actividades, los delincuentes hicieran lo propio, pues la ciudad no tiene una estrategia fuerte para inhibir los delitos comunes, como los robos en todas sus modalidades.

“Esto (delincuencia) va a tener un aumento significativo respecto al inicio de la pandemia dado que muchas actividades lícitas y formales cerraron, hay una profunda crisis económica, la pobreza aumentó, el desabasto de productos aumentó, entonces, hay espacios de oportunidad importantes para la delincuencia. Entonces, no sólo regresamos a como estábamos antes, sino que en los próximos meses veremos un aumento, no solo en la ciudad, sino también en el país”, expuso.

**CIFRA**

**666**

delitos diarios se cometieron en promedio durante marzo en la ciudad; la cifra más alta desde agosto de 2019.

**“Cuando de un día para otro disminuyen los delitos de manera importante, te puede dar la percepción de que las cosas han mejorado, cuando en realidad no necesariamente era un efecto positivo de una política pública particular, sino un resultado de que había poca gente en las calles”**

**FRANCISCO RIVAS**  
Director del ONC

**ALCALDÍAS CON MÁS DELITOS EN MARZO**



FUENTE: OBSERVATORIO NACIONAL CIUDADANO



**Pronóstico.** La incidencia delictiva podría seguir aumentando en los próximos meses, alertó el ONC. / CUARTOSURTO



Fecha:

18/04/22

Sección:

Seguridad

Página:

10

# Atrapan a hombre por corrupción de menores

POR URBANO BARRERA

Imputado por el delito de corrupción de menores fue detenido un sujeto en la alcaldía Venustiano Carranza y puesto a disposición de

un juez, reportó la fiscalía general de justicia de la Ciudad de México.

Después de investigaciones y trabajos de inteligencia fue posible ubicar al individuo en la colonia Morelos.

Tras corroborar plenamente su identidad, fue notificado del mandato judicial, así como de sus derechos constitucionales; posteriormente, fue trasladado al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, a fin de ponerlo a disposición de la autoridad judicial que lo requirió.

De acuerdo con la indagatoria de la Fiscalía de Investigación de Delitos cometidos en Agravio



El individuo fue localizado en la colonia Morelos.

de Niñas, Niños y Adolescentes, de la Coordinación General de Investigación de Delitos de Género y Atención a Víctimas, los hechos se registraron en 2018 en esa misma alcaldía.

A esta persona se le presume inocente y será tratada como tal en todas las etapas del procedimiento, mientras no se declare su responsabilidad mediante sentencia emitida por un juez.